

KARATÉ. École agenaise.



Le club donne rendez-vous au Pruneau show./ Photo PB

4 nouveaux gradés, avancés et supérieur, à EAKS

Dans le milieu des arts martiaux, l'année de pratique est généralement clôturée par l'épreuve du passage des grades qui se distingue par deux processus distincts. Avec l'examen des « Kyu » ceintures de couleurs, en deçà de la noire et qui signifient « rang, classe » un peu comme à l'école primaire de premier cycle, et se déroulant en interne dans le club d'appartenance sous l'égide du professeur et ses assesseurs.

Les « Dan », à partir de la ceinture noire, signifient « degré, niveau » de 1 jusqu'à 10, représentant une vie de pratique, équivalents à l'enseignement secondaire et supérieur. Les tests ont lieu en département ou région, sur Bordeaux, selon l'échelon présenté et en huis clos imposé par le statut d'examen d'état, placés sous le contrôle de plusieurs jurys qui jugent 4 à 6 UV (unité de valeur).

Dans un cas comme dans l'autre, ces passages de grades né-

cessitent un travail sérieux, assidu, constant. Dans ce genre d'épreuve, le résultat est conditionné soit par la réussite soit par un échec qu'il faut relativiser puisque ce n'est pas rédhibitoire, les candidats ayant la possibilité de se représenter à un prochain passage, après avoir analysé les raisons possibles de leur insuccès.

Le club donne rendez-vous au Pruneau Show pour une démonstration puis un essai participatif du public, au Gravier le 31 août à partir de 16 heures. La rentrée EAKS se fera le lundi 9 septembre. Le dojo du Stadium propose : karaté pour baby, enfants, ados, adultes, karaté santé, bodykaraté et méditation zen sont proposés à tous les publics.

Ceinture noire 1^{er} dan. Louise Aebischer ; Morgane Guérin ; Bastien Maurice.

Ceinture noire 4^e dan. Hugues Belliard.

Contacts : www.eaks47.net,
val.karateka@yahoo.fr ou
06 76 33 95 70.